

Antrag Nr. 25-O-09-0006

CDU-Fraktion

Betreff:

Verkehrssituation Außenstelle Fluxusschule prüfen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Bring- & Abholsituation an der Außenstelle der Fluxusschule zu überprüfen und zu entschärfen. Hierfür bieten sich u.a. versetzte Zeitfenster für die einzelnen Klassen oder eine Einbeziehung des Schuleingangs am südöstlichen Grundstücksbereich an (Aufzählung nicht abschließend).

Begründung:

Seit dem Herbst 2024 ist in den Räumen der alten Grundschule auf dem Areal Am Rathaus 7 die Außenstelle der Fluxusschule für eine vorübergehende Nutzung eingerichtet. Aufgrund der besonderen Bedürfnisse und örtlichen Herkunft der dort beschulten Förderschüler ist die tägliche An- & Abreise der Schulkinder nahezu ausschließlich motorisiert mit Kleinbussen möglich.

Durch die auf den Schulbeginn und -ende ausgerichteten Hol- & Bringzeiten entsteht in dem bereits ohne Schulverkehr sehr beengten Straßenareal eine hohe verkehrliche Belastung. So ist die Zufahrt durch die Straße Am Rathaus im Bereich des Eingangs der Schule deutlich erschwert und die Zufahrt zur Ortsverwaltung teilweise gar nicht möglich.

Wiesbaden, 04.03.2025